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I Pierre 1 : 13 « C’est pourquoi, ceignez les reins de votre entendement,

soyez sobres, et ayez une entière espérance dans la grâce qui

vous sera apporté, lorsque Jésus-Christ apparaîtra. »

C’est pour cette raison que je crois qu’un son viendra du ciel pour

l’épouse élue, appelée et placée dans le livre de vie, et qu’en ce moment là il y

aura un tel baptême du Saint-Esprit qui prendra l’épouse de la terre et la
placera dans la grâce de l’enlèvement. Dieu l’a promis.

Peu m’importe combien de scientifiques et d’astronautes s’y sont inscrits,

et autres, et combien de millions de kilomètres ils peuvent voir, je ne m’en

occupe pas. Il y a un ciel littéral, et un Jésus-Christ littéral qui viendra

dans une forme corporelle pour recevoir son église et son épouse !
(I Théss. 4 : 16-17). Peu importe combien l’histoire semble être vieille, elle

reste malgré tout la vérité. Dieu l’a dit et c’est ce que le croyant croit. [1]

Je crois sincèrement qu’avant l’enlèvement, l’église doit avoir la foi de

l’enlèvement. Nous ne pouvons pas avoir la foi pour la guérison divine,

oublions alors la foi de l’enlèvement. Nous devons avoir la foi qui va

changer et vivifier ce corps avant d’être enlevé (I Cor.15 : 51-54). Je crois

qu’il y a une église ce soir sur son chemin avec la puissance du Dieu vivant

qui amènera les gens à prononcer la Parole çà et là, et cette Parole brillera

comme un éclair. Et une église émerge, pas une psychologie, pas une foi

fabriquée ; mais une église appelée à sortir, ointe par un Saint-Esprit réel

et authentique. Amen. [2]

Et vous voulez une église ayant la grâce de l’enlèvement, elle existera

quand nous pourrons renverser nos barrières, oublier nos idées

dénominationnelles et revenir à la Parole. [3]

Voila vos cinq vierges sages qui avaient de l’huile dans leurs lampes,

la foi de l’enlèvement, croyants tous les signes, les miracles les prophéties et

tout. Et ces cinq coupées des autres avaient été prises. Les autres étaient

toujours des vierges et ne seront pas perdues, mais passeront parla

période de tribulations. Jésus a dit, il y aura… » (Matt. 25 : 1-13). Et elles

dirent « donnez-nous un peu de votre huile ; nous voulons Le Saint-Esprit

maintenant. » [4]
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Et je voudrais que vous soyez bâti sur les oracles de Dieu, dans la foi, la

foi de cette heure. En ce moment, il nous faut plus de foi qu’il y en a eu dans

les âges antérieurs. Et cette foi-ci il doit s’agir de la foi de l’enlèvement pour

être transporté (Jude 3). [5]

Maintenant toi le grand enseignant, comme tu nous l’as appris dans ta

merveilleuse Parole, nos cœurs frémissent par la grâce de l’enlèvement en

sachant que nous sommes passés de la mort à la vie (Jean 5 : 24). C’est

tout par la bonté de notre Seigneur Jésus qui nous a lavés dans Son Sang et

nous a présentés devant le trône de grâce sans faute et irréprochable, car il a

enlevé nos péchés ; nous n’avons plus de péché (Jean 1 : 29 ). Dieu fit

tomber sur lui notre iniquité à nous tous, et il fut blessé à cause de nos

transgressions (Esaïe 53 : 4-7). Oh, combien nous l’aimons, le grand agneau

de Dieu  [6]

Comme nous le savons maintenant, et comme quelqu’un me l’a demandé

il y a quelque moment au sujet de la venue et de l’enlèvement. Nous savons

que nous avons vécu et avons épuisé le temps. L’heure de l’enlèvement est

proche. Et nous nous attendons à la foi de l’enlèvement qui peut attirer et

mettre les églises ensemble en vue de leur donner une force surnaturelle
qui peut changer ces corps dans lesquels nous vivons (Phil. 3 : 20-21).

Nous voyons un Dieu qui peut réveiller les morts du sol, ou qui peut les sortir

d’un cimetière afin de les ramener à la vie  et nous les présenter. Quand nous

voyons un Dieu qui put enlever un Cancer qui avait dévoré un homme au

point de le réduire à  son ombre, pour lui redonner toute sa force et sa santé,

cela devrait donner la foi de l’enlèvement aux gens, que quand la lumière

brillera du ciel, et que la trompète sonnera le corps du Christ se rassemblera

rapidement, et se changera en un moment pour être pris aux cieux. [7]

Et à la fin de l’âge pentecôtiste nous sommes supposés, selon la Parole,

alors que Dieu m’aide ce soir à vous montrer à travers ceci, que nous devons

recevoir un messager qui prendra toutes les parties laissées en suspens et
révélera tout le secret de Dieu pour l’enlèvement de l’église. Et alors

viendront les sept mystérieux tonnerres qui ne sont même pas écrits du tout.

C’est vrai. Et je crois que ces sept tonnerres seront révélés entièrement

afin de rassembler l’épouse pour la foi de l’enlèvement ; parce que nous

n’y arriverions pas avec ce que nous avons maintenant ; il y a quelque chose

qui doit nous amener à faire un pas plus loin ; nous avons à peine la foi de

l’enlèvement. Nous devons avoir suffisamment de foi pour être changé en

un moment et être emporté de cette terre, Et nous allons trouver cela

bientôt dans les écritures, Dieu voulant. (1 Thessaloniciens 4, 13-18).
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Mais, pensez y, maintenant il a écrit ceci, mais quand il a commencé à

écrire les sept autres tonnerres, il a dit, « ne l’écrit pas. » Il avait été

commissionné à écrire tout ce qu’il a vu. Mais quand les sept tonnerres

d’Apocalypse 10 se firent entendre, il a dit « Ne les écris pas du tout. »

(Apocalypse 10, 1-7) Ce sont des mystères. Nous ne savons pas encore ce

qu’ils sont, mais à mon avis ils seront révélés maintenant, et quand cela

sera fait, cette révélation donnera la foi pour la grâce de l’enlèvement
pour le départ de cette église. Nous sommes passés par tout ce que nous

savons, à travers toutes les dispensations. Nous avons vu les mystères de

Dieu. Nous avons vu l’apparition du grand rassemblement de l’épouse dans

les derniers jours, mais il y a quelque chose avec laquelle nous ne pouvons pas

nous éclairer. Il y a quelque chose d’autre. Mais j’imagine que quand ces

mystères commencent à se faire connaitre… Dieu dit, Retiens cela

maintenant. Attends une minute. Je révélerai cela en ce jour là. Ne l’écrit pas

du tout. Parce qu’ils vont chanceler à cause de cela. Mais je révélerai cela

quand il s’avérera nécessaire que cela soit fait. (Apocalypse 10, 1-4). [8]

Peut-être que l’église ne le comprendra pas. Mais je prie que tu puisses

leur donner un désir ardent de connaitre ces choses, pour qu’ils voient que

nous sommes à la fin, à l’âge de l’astronaute. Je prie Père qu’ils réalisent

que ceci n’est pas pour condamner ce qu’ils avaient ; c’est tout
simplement pour leur donner plus de grâce pour l’enlèvement.  Car

l’heure viendra où nous devrons avoir la puissance de l’enlèvement, pas

seulement pour guérir le corps mais aussi pour le changer en un moment,
en un clin d’œil. Christ sera si réel dans nos corps (Colossiens 1, 24-29),

Jusqu’à ce qu’il pourra changer ce qu’il a racheté  par sa mort. Puissent-

t-ils prendre aujourd’hui ce signe dont j’ai parlé  le soir dernier. Père), qu’ils

entrent dans les visions et les dimensions au delà du connu la où les grands

mystères de Dieu se dévoilent dans ces sept sceaux et que tout cela  soit
révélé aux hommes. Accorde le Père. [9]

C’est si sacré que je ne dois pas trop en parler, comme il me l’a dit au

commencement. Il a dit ceci «  Ne dis rien de cela.»  Souvenez-vous de cela il

y a des années. Cela parle de soit même. J’avais essayé d’expliquer les

autres, et c’était une erreur. Ceci sera la chose qui à mon opinion (Je ne dis

pas que Le Seigneur m’a dit ceci) —Ceci sera la chose qui provoquera la

foi de l’enlèvement pour le départ. Maintenant que… Je dois rester calme

pour un petit moment. [10]
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Hattie Wright, l’autre jour, elle n’avait rien demandé. Elle était

simplement assise là-bas, mais elle a dit la chose juste, qui a plu au Saint-

Esprit. Et le Saint-Esprit a répondu et a dit « Hattie, demande tout ce que

(La guérison de sa petite sœur infirme assise là-bas toute redressée ; dix mille

dollars qui la garderai de retourner le sol là-bas dans les collines ;la

restauration de son corps bien fatigué) ; peu importe ce que tu veux demander,

demande le maintenant même. Si cela ne t’est pas donné maintenant même,

alors je suis un faux prophète. » Cela  est quelque chose n’est ce pas ?

Jésus a dit, dis à cette montagne… (Marc 11 : 22-26). Et vous avez

entendu parler de tout ce qui s’est passé; c’est le ministère dans lequel nous

entrons. Nous sommes en chemin et nous montons. Bientôt ça sera la

venue du Christ. Et nous devons avoir la foi de l’enlèvement dans une

église qui peut être changée dans un moment, dans un clin d’œil pour

partir, autrement nous n’irons pas. Mais ne vous inquiétez pas, elle (la foi
de l’enlèvement) sera là. Et quand la puissance de cette église-ci montera,

tous les frères seront emportés. Celle de cette église là emportera ceux là ; et

celle de cette autre église emportera les autres frères ; alors il y aura la

résurrection générale (Apocalypse 20,6). Nous nous attendons à cela. [11]

C’est par le Saint Esprit que nous sommes justifiés. Vous les ministres

connaissez cela, n’est ce pas ? Le Saint-Esprit sanctifie. Le Saint-Esprit

nous rempli. Le Saint-Esprit nous donne la foi de l’enlèvement, alors que
nous avançons vers la haut. [9]
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